

Vier Tage lang blickt die Textilbranche in Richtung Frankfurt. Viele Unternehmen stellen ihre neuen Entwicklungen und Produkte auf der Techtex/Texprocess zum ersten Mal der Öffentlichkeit vor. Die Firma ALTEX zeigt auf dem Messegelände ihren nachhaltigen Kreislauf. Wie kann aus einer alten Jeans wieder ein neues Produkt gefertigt werden? Im Folgenden wird genau diese Frage beantwortet.

Leadin

Viele Unternehmen stellen ihre neuen Entwicklungen und Produkte auf der Techtex/Texprocess zum ersten Mal der Öffentlichkeit vor. Die Firma ALTEX zeigt auf dem Messegelände in Frankfurt ihren nachhaltigen Kreislauf. Theresa Vorleiter berichtet:

Für den nachhaltigen Kreislauf nimmt die Firma alle Textilien an, um sowohl kurze, als auch lange Fasern wieder in den Kreislauf zurückzuführen und neu zu verarbeiten. Darunter ist auch ein Kleidungsstück, das wir fast jeden Tag tragen. Jan Stienemann, Projektmanager bei ALTEX:

TON

Woher bekommen Sie die Jeans?

TON

Was können Sie aus der alten Jeans alles herstellen?

TON

Und welches Feedback gibt es von den Kunden?

TON

Diese und noch mehr Innovationen der Branche gibt es auf der Techtex und Texprocess noch bis zum Freitag, den 26. April.

Theresa Vorleiter... Redaktion... Frankfurt...